

## Dandim 0824/Jember Gowes Bersama Forkopimda, Awali Lepas Sambut Jabatan Adm Utama Perum Perhutani Jember

Siswandi - [JEMBER.WARTAMILITER.COM](http://JEMBER.WARTAMILITER.COM)

Jun 3, 2021 - 15:22



**JEMBER** - Agro wisata PPG Cluster Durian di Desa Sidomulyo Kecamatan Silo Kabupaten Jember, menjadi tempat serah terima jabatan Administrator (Adm) Utama/Kepala Perhutani Jember Rukman Supriatna kepada penggantinya Agus Santoso, pada Kamis 03/06/2021.

Acara diawali dengan bersepeda keliling lokasi agro wisata, sambil menikmati suasana sejuk dengan aroma kayu manis dan udara segar dikelilingi hutan Pinus, menjadikan tempat tersebut pantas dijadikan sebagai destinasi wisata tersendiri di Kabupaten Jember.

Hadir pada kesempatan tersebut Budi Salehudin Wakil Kepala Divisi Regional Perum Perhutani Jawa Timur, Bupati Jember Hendy Siswanto didampingi istri Ny. Rien Hendi Siswanto, wakil Bupati MB Firjaun Barlaman, Dandim 0824/Jember Letkol Inf La Ode Muhammad Nurdin, Dansscaba Letkol Inf Masarum Djati Laksono serta pejabat lainnya.

Kegiatan diawali dengan gowes (Sepeda Santai) dilanjutkan acara seremonial dan penanda tangan naskah serah terima oleh pejabat lama dan pejabat baru dan diaaksikan oleh Wakadivreg Perhutani Jawa Timur.

Usai kegiatan tersebut Dandim 0824/Jember Letkol Inf La Ode Muhammad Nurdin, saat dikonfirmasi menyatakan, bahwa serah terima jabatan tersebut merupakan hal yang biasa terjadi disemua instansi, lembaga maupun kantor, ini merupakan dinamika biasa dalam tatanan tugas organisasi.

Namun saya sangat terkesan dengan Adm Perhutani lama Bapak Rukman Supriatna, yang banyak bersinergi dengan kita, banyak berkolaborasi dengan kita dalam menghadapi berbagai permasalahan di wilayah Perhutani Jember. kepada Bapak Rukman Supriatna selamat jalan semoga selalu sukses dalam memangku jabatan baru selanjutnya.

Semoga pejabat barunya nanti juga demikian, mampu berbuat lebih dari apa yang diperbuat oleh pejabat sebelumnya. Selamat bergabung Bapak Agus Santoso semoga mampu meningkatkan kolaborasi dan sinergi yang sudah terjalin bersama. Tegass Dandim 0824/Jember. (Siswandi)